



24

vista

DESDE LA REDACCIÓN...

Los Yunes

¡TRAICIONARON A VERACRUZ Y AL PAÍS COMPLETO!

POR IRMA ORTIZ



Miguel Ángel Yunes Márquez hace uso de la palabra para posicionar su voto a favor en la discusión en el senado sobre la reforma legislativa realizado el 10 de septiembre:

“Esta última semana he estudiado el dictamen (...) México no va a destruirse por la reforma (...) No se limita ninguna libertad ni los derechos que la componen. El riesgo de la dictadura solo existe en quienes piensan en la dictadura (...) la mayoría sí tiene el derecho a votar por un cambio estructural al cambio de un poder de la unión (...) no

Fotografías: X (Twitter).

hay razón para dudar de la calidad personal y del compromiso con la ley de quienes resultan electos si la reforma se aprueba (...) nada justifica el enfrentamiento y la polarización (...) deseo por el bien de México que dejemos atrás la falta de diálogo entre el Ejecutivo y las fuerzas políticas (...) sé que esta Reforma no es la mejor y que en las Leyes Secundarias tendremos la oportunidad de perfeccionarla (...) *he determinado darle un voto a favor al dictamen para la impartición de justicia*”

Anteriormente, Miguel Angel Yunes Linares acompañado por los senadores Félix Salgado y Oscar Cantón de Morena, habría dado una breve conferencia donde explicó que representaba temporalmente a su hijo, y que no estaba presente por razones de salud, al tiempo que se quejaba de que lo acusaran de ¡traidor;

La Comisión Permanente del partido Acción Nacional

expulsó a Miguel Ángel Yunes Márquez, Miguel Angel Yunes Linares y a Natividad Díaz tras su voto a la reforma judicial de Morena.

¡Traicionaron a Veracruz los Yunes y también al país completo!

Jaraneros de Veracruz le dedicaron una décima a Miguel Angel Yunes Márquez y y a su padre Miguel Angel Yunes Linares luego de votar a favor de la reforma judicial. ☹️

